

活動事例発表で最優秀賞

熊本県商工会女性部主張者発表大会

「主張発表大会」が2月2日にあさぎり町の須恵文化ホールで行われました。城北ブロック代表で大津町商工会女性部長の山本セツさん(室)が最優秀賞を受賞しました。これは同連合と県商工会連合が女性部員の研さんなどを目的として行っているもので、発表の内容や構成、表現力などを審査されます。山本さんは7月に福岡市で開催される九州大会に出場します。



子どもたちを対象にした夏休み「環境教室」の取り組みなどを発表し受賞しました

長年の功績を称える

「統計の日」に農林水産大臣から感謝状

農林水産省が実施する農林水産統計調査に長年にわたって協力した人に対して、「統計の日」である昨年10月18日にその功績を称え農林水産大臣から感謝状が贈られました。「統計の日」は、統計の重要性について理解と関心を持ってもらいたいと、昭和48年7月に定められたものです。町では、合志義一さん(杉水)が農業経営統計調査に20年にわたり協力し、贈られました。



感謝状を持つ合志さん
町の発展のためにありがとうございます

みんなで元気に踏みました

第6回「麦踏みフェスティバル」

陣内のカントリーエレベーター近くの畑で2月5日に第6回「麦踏みフェスティバル」が開催されました。これは農業生産法人ネットワーク大津(株)が食育活動の一環として取り組んでいるものです。地域の小学校や幼稚園・保育園の子どもたちなど約300人が参加しました。麦踏みやドラム缶転がしなどを楽しんだあと、振る舞われた温かいぜんざいを味わっていました。



ネットワーク大津(株)の皆さんにならった通りに「イチ！ニ！、イチ！ニ！」と踏みしめる子どもたち

鬼はそと！福はうち！

陣内幼稚園節分豆まき

節分の豆まきが2月4日に陣内幼稚園で行われました。園児たちは手作りのお面で鬼になりきり、鬼チームと豆まきチームに分かれて交代制で豆まきを楽しみました。その後、大きな赤鬼と青鬼が大きな声をあげながら登場し、泣き叫ぶ園児たちを追い回しました。最後は豆を多く当てて鬼を退治し、鬼たちは「親や先生の言うことを聞くように」など6つの約束をして帰っていきました。



鬼におびえて泣いていた園児たちも「良い子になる」という約束をした後は仲良く一緒に写真を撮り満足そうでした

全国で活躍する大津町の人々

全国大会出場など



天皇盃第21回 全国都道府県対抗男子駅伝大会

1月24日に広島県で開催され、開新高校3年生の赤崎暁さん(引水)が出場しました。



第71回 国民体育大会冬季大会

1月27日～31日に岩手県で開催され、ショートトラック競技(成年男子)に監督として坂本静明さん(引水)が、選手として坂本侑馬さん(引水)が出場しました。



「阿蘇」の玄関口でおもてなし

道の駅大津に観光案内所がオープン

肥後おおづ観光協会が2月17日に観光案内所をオープンしました。試験的に設置されたもので、3月7日まで観光客のニーズ調査を行いながら、観光の拠点として「おもてなし」が行われます。観光客の対応、宿泊案内、食事案内、道案内など大津町や県北地域の観光案内を開始するほか、大津町特産品の販売などもあり、観光協会では、「今後、外国人向け消費税免税に関する取り組みを進めていきたい」と話していました。



道の駅大津は熊本県有数の観光地「阿蘇」[熊本市]の中間にあり来場者数も県内トップ

みんなでお手玉遊び

陣内幼稚園伝承遊び交流会

陣内幼稚園でお手玉を使った伝承遊び交流会が2月15日に行われました。これは、公益社団法人菊池法人会の女性部会が毎年、菊池郡市を順番に回っているもので、今回はお手玉250個を寄贈されました。お手玉に園児たちは大興奮。中には初めてお手玉を見る子どももいました。お礼に園児たちからは「まめまきのうた」のプレゼント、楽しいひと時を過ごしました。



菊池法人会の皆さんにお手玉を教わってもらいました
みんな少しずつ上手になっていきます